

Saint-Jeannet : à pied, à vélo ou en bus, mais tous au jumelage

Après dix heures de voyages pour ceux qui sont arrivés en bus, l'heure des retrouvailles entre Saint-Jeannois et Salvanains (commune suisse du canton du Valais) fut marquée par de fortes émotions.

Dans le même temps, les randonneurs partis de Chamonix ont parcouru 60 kilomètres en passant par le barrage d'Emosson avec une vue panoramique sur le Mont-Blanc.

Quant aux quatre cyclistes, les 504 kilomètres leur ont permis de passer plusieurs cols alpins et d'arriver le lendemain comme prévu. Logés pour la plupart dans les familles d'accueil, certains dans un gîte, la première soirée fut riche en surprises : le dîner officiel avec l'ensemble des jumelages servi en costumes traditionnels, plusieurs prestations des deux chorales françaises et suisses, et la remise du cadeau des Saint-Jeannois.

Une plaque murale repré-



L'allégresse des jumelages pour ces retrouvailles toujours chaleureuses.

(D.R.)

sentant les deux villages à l'aide d'un photo-montage, symbole que ces deux communes sont unies déjà depuis de nombreuses années. Alors que l'exposition des œuvres de Longo Art était ouverte les deux journées, plusieurs activités étaient proposées : journée portes ouvertes des moulins du Valais, ballade à bord de trains anciens, randonnée ou tourisme dans les villages avoisinants.

Myriam Mélot, présidente du comité de jumelage tient

à remercier son homologue suisse, Michèle Gay, pour l'organisation et le dévouement exceptionnel durant ce long week-end et particulièrement envers les personnes logées au gîte :

repas de chasses, raclette en plein air. Le rendez-vous est déjà programmé pour 2019 avec la venue des Salvanains pour les 40 ans du jumelage.

PA. D.



Des tenues folkloriques et des échanges de cadeaux.